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Чтобы легче было 
запомнить такие важные 

согласные, предлагаю 
запомнить все согласные 

из предложения :
 Здесь жить.



фонарь
камень
барабан
дрессировать

+__ик
+__ик
+__икщ

щ
щ

+__икщ

=фонарщик
=каменщик
=барабанщик

=дрессировщик



вклад_ик
автомат_ик
перебеж_ик
разнос_ик

ч
ч

ч
ч



 В некоторых словах с 
иноязычными корнями, когда 
согласной т и д предшествует н, 
ль, р, й пишется суффикс -щик :  

         

    процентщик
  асфальтщик
  алебардщик
  флейтщик



Суффиксы
–ок, -ек, -оньк, -
еньк, -онок
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Правописание суффиксов -ец, -иц 
зависит от рода существительного, в 

котором пишется этот суффикс:
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метелица
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-оньк, -еньк 

после твердых 
согласных

березонька
Лизонька
лисонька

после мягких 
согласных и 
после 
шипящих

Валенька
тученька



Обратите внимание: в слове Зоенька мы 
тоже используем суффикс -еньк, так как 
он стоит после согласной «йот», которая 
является мягкой.
 

Запомните три 
исключения из этого 
правила:
заинька, паинька, баиньки.




